

Fiesta llena de talentos en el Grupo

El club celebra sus festejos con variedad de actividades deportivas, homenajes a sus figuras y actuaciones musicales de socios y artistas como Amaia y Tamara

J. J.
El Grupo Covadonga inicia el próximo sábado cuatro días de un apretado programa de fiestas que incluye actividades deportivas, lúdicas, musicales y también actos oficiales en los que se homenajeará al grupista ejemplar del 2015, la trayectoria deportiva y a los podios nacionales y deportistas que disputaron competiciones internacionales la última temporada. La fiesta grupista fue presentada ayer por el secretario de la junta directiva, Armando Menéndez y la vocal Victoria Galán. El día 7 tendrá lugar el esperado castillo de fuegos artificiales al que seguirá la actuación de Amaia Montero.

El programa del sábado se lanza con la competición del "deportista más completo" así como varios talleres y juegos infantiles. Por la tarde comenzarán los partidos de presentación de los distintos equipos. El primero será el de hockey femenino (16 horas) que se medirá al Sardínero de Santander, le seguirá el masculino (18 horas) contra el mismo rival y una hora más tarde el balonmano con la particularidad de que éste será el primer partido liguero con el Academia Octavio de Vigo como rival. Magos, una fiesta infantil con la elección de la reinina y las daminas de las fiestas completarán el primer día.

El domingo será el equipo de voleibol el que se presente a las 12 horas, y media hora más tarde se procederá a la entrega de las distinciones a los socios de mérito y de honor. Por la tarde será el baloncesto el que juegue un partido para completar la jornada con "El Grupo con el talento" una especie de Operación Triunfo abierta a todas las modalidades artísticas.

El lunes día 7 será el día central de los festejos. La "Fiesta de las Pompas" abrirá el día para

Programa festivo



A la izquierda, Amaia Montero en su última actuación en Gijón; a la derecha, Tamara. | MARCOS LEÓN

► Sábado 5.

- Deportista más completo.
- Juegos infantiles.
- Presentación de los equipos de hockey, balonmano.
- Exhibición de cursillos deportivos.
- Elección de Reinina y Daminas.
- Espectáculo del Mago Loco.
- Actuación de "Los Testigos".

► Domingo 6.

- Presentación de los equipos de voleibol y baloncesto.
- Talleres infantiles.
- Distinciones a los socios de Honor y de Mérito.
- Actuación de Orfeón.
- Juegos infantiles y "El Grupo con el talento".

► Lunes 7.

- Juegos infantiles y espectáculo de pompas.
- Exhibición de ballet.
- Escuela de juegos tradicionales asturianos.
- Exhibición de bailes infantiles.
- Fuegos artificiales.
- Actuación de Amaia Montero.

► Martes 8.

- Procesión y ofrenda a La Santina.
- Santa Misa.
- Entrega de distinciones al Grupista Ejemplar, Trayectoria Deportiva y Campeones.
- Juegos infantiles.
- Partido de veteranos de fútbol.
- El show de Charly Teibol.
- Concierto de Tamara.



A la izquierda, Amador Varela; a la derecha, Javi Hernanz. | RICC



Victoria Galán y Armando Menéndez presentan las fiestas. | RICC

continuar con juegos infantiles y también juegos tradicionales asturianos, una exhibición de grupo folclórico del club, la actuación del orfeón y a media noche el lanzamiento de fuegos artificiales para cerrar con la actuación de Amaia Montero.

Amador Varela, con 58 años de socio, recibirá el día 8 la distinción como grupista ejemplar

Javi Hernanz y Francisco Fernández-Acevedo ven reconocida su trayectoria deportiva

El día 8, último de las fiestas, tendrá lugar el acto oficial en el que el club entrega sus reconocimientos anuales. El grupista ejemplar de este año es Amador Varela Vaquero, socio 101 y con una antigüedad de 58 años en la entidad. El Grupo distingue también la trayectoria deportiva del piragüista Javier Hernanz quien acaba de clasificarse para los próximos Juegos Olímpicos de Río y tendrá un accésit el jugador de hockey Francisco Fernández-Acevedo. En este acto también se distinguirá a todos los deportistas del club que se subieron al podio en campeonatos de España o participaron en competiciones internacionales. Tras más juegos y espectáculos, la cantante Tamara cerrará las fiestas grupistas.

Como en años anteriores habrá un autobús nocturno que saldrá de la parada de enfrente del Grupo Covadonga a las 12.30 horas de la noche el sábado a la media noche del domingo y a las 2.30 de la madrugada del lunes y que tendrá su final de trayecto en la plaza del Humedal.

A lo largo de los cuatro días de fiesta funcionará una ludoteca y dependiendo del tiempo se abrirá una terraza "chill out" sólo para mayores de 18 años.

13 horas a la carrera entre Caleao y Gijón

La Empresa Municipal de Aguas celebra sus 50 años con "La carrerona del agua", entre Caso y El Arbeyal

Luján PALACIOS
El medio siglo de la Empresa Municipal de Aguas de Gijón bien merece un esfuerzo. Eso pensaron un grupo de deportistas entusiastas que han pretendido aunar su pasión por el atletismo y un evento importante para una empresa emblemática en la ciudad. Por eso, para celebrar los 50 años de la EMA han pensado que nada mejor que echar a correr.

Lo harán con una carrera popular entre Caleao (Caso), de donde se abastecen de agua los gijoneses

desde hace más de medio siglo, y la sede central de la EMA en las inmediaciones de la Playa de El Arbeyal.

Será, si no se producen modificaciones, el próximo día 19 de septiembre, y de hecho el plazo de inscripciones para todos los interesados ya está abierto en la página web de "La carrerona del agua", nombre que le han dado al evento los organizadores.

La Carrerona es una idea del Grupo de Montaña El Pedruño en colaboración con el Grupo de



El edificio de la EMA, en El Arbeyal. | ANGEL GONZÁLEZ

Un recorrido siguiendo las conducciones que atravesará varios concejos

Montaña Peña Mea, que han pensado que una ruta de 75 kilómetros para recorrer la conducción de aguas hasta Gijón sería una manera inolvidable de festejar las bodas de oro de la EMA.

El precio de la inscripción en la carrera es de 45 euros para los co-

redores federados y de 55 para los no federados. Los deportistas se juntarán en Las Mestas, desde donde serán trasladados en autobús hasta Caleao para dar comienzo a la carrera. Son algo más de 75 kilómetros que atravesarán varios concejos por pistas que siguen la traída de aguas hasta donde sea posible. Donde no lo sea, los organizadores han dispuesto un trazado alternativo, en todo caso fiel a la idea de cubrir el mismo viaje que el agua de Caleao en su viaje hasta la ciudad.

Al finalizar el recorrido, los corredores podrán hacer uso de los vestuarios, duchas y demás equipamiento del complejo deportivo, así como de los servicios médicos y de recuperación y rehabilitación. Recibirán obsequios y diplomas por su participación en una prueba que, según las estimaciones de la organización, requiere aproximadamente 13 horas para ser completada. Una carrera de fondo para festejar el agua.